



☆☆☆☆ 後期に向けて ☆☆☆☆

今年の厳しい暑さが少しずつ和らぎ、過ごしやすく感じられるようになってきました。しかし、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症などの罹患が増えてきております。引き続き、感染症対策や健康観察をよろしく願います。

今月20日（金）は前期終業式、23日（月）は後期始業式及び合唱祭となります。終業式当日は通知表の配付となります。ご家庭で通知表をもとに、頑張ったことや今後の努力点などについて話をしてください。そして、褒めて、励まし、支えていただきたいと思います。

さて、合唱祭の会場は八千代市市民会館を予定しています。詳細は9月21日配付済みのお知らせをご確認ください。合唱祭当日は電車やバスを利用して現地に集合することになります。公共の場所での活動となるため、ご家庭でも公共物の利用の確認をしてください。また、3年生は進路選択及び受験期を迎えていきます。バランスの良い食事や適度な運動、睡眠をしっかりとるなど、生活リズムに気をつけてほしいです。

<お知らせ>

10月8日（日）以降から船橋市再生可能エネルギー設備導入等事業の一環で本校校舎屋上に太陽光発電設備設置工事が開始されます。また、ランチルームエアコン工事も同時期に開始となります。この工事は令和5年12月中に終了予定となっております。工事に伴い、大型車両や工事関係者の出入り、資材や足場などもあります。ご来校の際にはご注意ください。

<学校における留守番電話機能の自動応答メッセージの設定について>

【10月31日（火）まで】

○平日…午後6時00分～翌日朝午前7時30分／土・日・祝日…終日設定

※欠席などの連絡は可能な限り、午前7時30分から午前7時55分頃までにご利用します。（8時頃は電話対応に時間がかかることがあります。）